



現場での経験が 広い視野を培っていく

中尾は総合職として、8年間に5つの違う部署で鉄道業務を経験している。軌道施設の維持管理業務、列車の運行に関する管理業務、土木施設改良に関する設計業務、北大阪急行線延伸線に関する施工監理業務、そして現在の鉄道に関する計画業務である。「初めて配属されたのは御堂筋線北保線区。小さい頃に住んでいたのが御堂筋線沿線で、赤いラインの電車を毎日見ていましたので親しみがありました。まさに現場で、トンネルの中を歩いてレールや枕木を点検していました」。

中尾は総合職として、8年間に5つの違う部署で鉄道業務を経験している。軌道施設の維持管理業務、列車の運行に関する管理業務、土木施設改良に関する設計業務、北大阪急行線延伸線に関する施工監理業務、そして現在の鉄道に関する計画業務である。「初めて配属されたのは御堂筋線北保線区。小さい頃に住んでいたのが御堂筋線沿線で、赤いラインの電車を毎日見ていましたので親しみがありました。まさに現場で、トンネルの中を歩いてレールや枕木を点検していました」。

社会生活インフラとして 走り続ける、変わり続ける

日本初の公営地下鉄が85年の幕を閉じ、全国で初めて生まれ変わった。2018年4月に再スタートを切ったOsaka Metroは大きな話題となつた。民営

化に伴い、中尾は今この仕事を続ける選択をした。「それまで6年間働いて、鉄道の仕事をつとめて楽しかったな」という想いが、中尾の心の中に蘇る。「それでも6年間働いて、鉄道の仕事をつとめて楽しかったな」という想いが、中尾の心の中に蘇る。

「これまで6年間働いて、鉄道の仕事をつとめて楽しかったな」という想いが、中尾の心の中に蘇る。「それでも6年間働いて、鉄道の仕事をつとめて楽しかったな」という想いが、中尾の心の中に蘇る。

フィールドの広がりとともに ワクワクも増えていく

「モノづくりは、欠陥品でも自己満足でもいけない。安全で、且つ求められていることに応えているから」。そう語る中尾が関わった、北大阪急行延伸プロジェクト。鉄道が開通したらやってみたことがあります」と中尾は少年のような眼差しになった。「一番列車に乗ってみたいんです。自分も携わった延伸線の開通初日の始発列車には必ず乗りたい。あとは…いつか、子どもがきたら一緒に電車にのって、ここは俺が造ったんだぞと言つてみたいですね」。

「モノづくりは、欠陥品でも自己満足でもいけない。安全で、且つ求められていることに応えているから」。そう語る中尾が関わった、北大阪急行延伸プロジェクト。鉄道が開通したらやってみたことがあります」と中尾は少年のような眼差しになった。「一番列車に乗ってみたいんです。自分も携わった延伸線の開通初日の始発列車には必ず乗りたい。あとは…いつか、子どもがきたら一緒に電車にのって、ここは俺が造ったんだぞと言つてみたいですね」。

Company Information

走り続ける、変わり続ける。

大阪市内を中心に地下鉄・ニュートラムの計9路線137.8kmの路線網となり、1日平均254万人(2019年度実績)のお客さまにご利用いただき、大阪の交通の根幹として「社会生活インフラ」の役割を果たしています。また、都市開発事業やリテール事業、広告事業を推し進めると共に、新たな事業を創出することで、世界的な大都市・大阪の元気を創り続ける「活力インフラ」を目指します。

2018年に民営化した現在も、100年以上培ってきた技術力を土台にして、安全・安心を最優先に、地下鉄を走らせ続けることで大阪の毎日を支え、MaaS事業、デジタルマーケティング事業、QRコード・顔認証を用いた次世代改札機の実証実験、地下空間の大規模改革など、常に挑戦します。「生活に必要な交通インフラに携わりたい人」、「1を10にする」ではなく「0から1や10を作りあげたい」というベンチャースピリットを持つ人をお待ちしております。

会社概要

社名／大阪市高速電気軌道株式会社 英文社名／Osaka Metro Co., Ltd. 略称／Osaka Metro
設立／2018年4月1日 資本金／2,500億円(2020年8月25日現在) 代表者／代表取締役社長 河井 葵明
本社所在地／〒550-8552 大阪市西区九条南1丁目12番62号



Osaka Metroが網羅し、実際に経験している。

「民営化して2年のOsaka Metroは関西の鉄道会社ではまだ新参者ですが、だからこそ、追いつけ追い越せで全社一丸となって活動があります。たとえば情報発信もYouTubeやアフリなど時代に即した形で、新しい技術業務における窓口として、夢洲への延伸計画という一大プロジェクトに携わる」。

「これまで6年間働いて、鉄道の仕事をつとめて楽しかったな」という想いが、中尾の心の中に蘇る。「それでも6年間働いて、鉄道の仕事をつとめて楽しかったな」という想いが、中尾の心の中に蘇る。

「これまで6年間働いて、鉄道の仕事をつとめて楽しかったな」という想いが、中尾の心の中に蘇る。「それでも6年間働いて、鉄道の仕事をつとめて楽しかったな」という想いが、中尾の心の中に蘇る。

大阪万博に向かって 新線建設の夢と使命を胸に

2025年開催予定の大阪万博に向け、注目されるインフラ整備。Osaka Metro中央線から延伸される新路線は、会場となる人工島までのルートを結ぶ唯一の鉄道路線となる。

Osaka Metro中央線「スモスクワ駅」から、大阪オリンピック誘致の際に作った海底トンネルを利用して、新駅まで繋がるという一大プロジェクト。中尾大樹は、同社の技術業務における窓口として、夢洲への延伸計画という一大プロジェクトに携わる。

幼い頃から、スケールの大きなモノづくりがしたかった。自分が満足になってしまって、ついでいい。フィールドはこれからもどんどん広がっていきます」。

**夢洲延伸で、
大阪に新しい活力を。
フィールドを広げ、
走り続けながら、
変わり続ける。**



大阪市高速電気軌道 株式会社 (Osaka Metro)

中尾 大樹

鉄道事業本部 計画部
計画課係長(土木技術担当)